

134. Gniempi Bummel zum Gempenturm

Am 31. August trafen sich 10 Unentwegte zum 134 Bummel in Muttenz Dorf um 09.00 Uhr. Zuerst gehen wir auf der Hauptstrasse Richtung Arbogast Kirche und dann bergauf Richtung Schön matt unserem Zwischenhalt bzw. Aperohalt.

Selbstverständlich gemütlich, wir haben ja nichts zu verlieren. Fast immer nur Bergauf ein ganz kleines Stück hinab aber nur um Anlauf zu holen für die nächste Steigung. Endlich nach ca. 70 Minuten auf der Schön matt. Endlich gibt's was anderes zum Trinken als nur Wasser. Ja das Restaurant hat sogar offen, also nichts wie hinein. Alle finden Platz am Runden Stammtisch. Für alle hat es etwas wie Kaffee, Bier mit oder ohne Alkohol, sogar Kuchen wurde verzehrt.



Nach knapp einer Stunde geht's weiter Richtung Restaurant Gämpechtolle. Pünktlich gegen 12.30 Uhr treffen wir oben ein. Noch kurz die Aussicht genießen bevor wir zum Essen gehen. Schließlich hats Hunger gegeben, nach ca. 500 Meter in die Höhe, seit Muttenz. Agnes die direkt gekommen ist, ist bereits da. An einem langen Tisch im neunten Wintergarten finden wir alle Platz. Jeder bestellt nach Lust und Laune und alle sind nach ca. 2 Stunden wohlgenährt und zufrieden.

Aufbruchstimmung macht sich breit. Die einen gehen direkt nach Gempen zum Bus, wir 5 nehmen noch den „Nach Apéro“. Schließlich habe ich den ganzen Weg einen Flasche Weiss Wein mitgeschleppt. Zwei gehen sogar auf den Aussichtsturm. Nach dem gemütlichen Umtrunk gehen auch wir Richtung Gempen auf den Bus nach Dornach und dann nach Basel.

Bei schönen Wetter konnten wir diesen Gniempi geniessen.

So ist auch dieser Gniempi Bummel Geschichte.